

Entspannter Umgang mit Handy & Co.

Für eine gute Balance rund um die Mediennutzung

Elterneinladung

Wann? 01.10.2024 um 19 Uhr

Wo? Forum der Städt. Maria Montessori-Gesamtschule Meerbusch

Kinder müssen sich mit neuen Medien auskennen. Aber wie viel Mediennutzung ist empfehlenswert?

Smartphone, Playstation & Co. sind Fluch und Segen, denn Kinder verbringen oft mehr Zeit damit, als uns Eltern lieb ist. Moderne Technik bietet allerdings viele neue Chancen – und das Auskennen damit ist essenziell für das spätere Arbeitsleben unserer Kinder.

Doch Sie haben Fragen: Welche Grenzen sind für die Entwicklung meines Kindes wichtig? Wie sieht eine gute Balance zwischen Verboten und Zugeständnissen aus? Welche Gefahren werden unterschätzt? Ab wann ist Medienkonsum zu viel? Und wie entscheide ich das? In diesem Vortrag bekommen Sie Tipps und Anregungen, wie Sie Ihrem Kind den verantwortungsvollen Umgang mit digitalen Medien beibringen können.



Bedürfnisse verstehen

- Medienzeit darf auch Daddeln sein
- Auf Augenhöhe mit der Lebensrealität Ihres Kindes



Ein Rahmen für die Mediennutzung

- Vereinbarung treffen mit dem Medienvertrag
- Ich-Botschaften für gegenseitiges Verständnis



Wissen als Grundlage

- Gefahren und Chancen moderner Medien
- Sicher fühlen im Umgang mit neuen Medien



Praxisnahe Tipps und Strategien

- Gelassenheit mit der digitalen Welt entwickeln
- Worauf Sie beim Medienkonsum Ihres Kindes achten sollten

Freuen Sie sich auf einfach umsetzbare Tipps, die Sie zu Hause direkt nach diesem unterhaltsamen Vortrag anwenden können. Sie werden schnell positive Veränderungen erleben, die Ihr Familienleben harmonischer machen.

Sie möchten an dem Vortrag teilnehmen?

Dann melden Sie sich vorab per Email, unter Angabe der Teilnehmerzahl, zu dem kostenlosen Vortrag an:

doris.dr.-gorr-rath@mmge-meerbusch.de